



DHL Global Forwarding
199,233 followers
5 Std. · Bearbeitet

#Kudos to #Rail teams of DGF for accomplishing the 'Mask mission' to deliver 2M protective masks in a very short timeframe.

On behalf of NOBAMED Paul Danz AG based in Wetter (Ruhr), Germany, our #Rail team developed a solution to transport #FCL containers with masks from China to Germany. A special challenge was the loading of the containers in Wuhan during a period when the region was still impacted by the quarantine measures. It was unclear if all essential activities can be carried out as planned,' explains Max Siep, Head of Business Development China Rail. 'Leveraging our well-established networks in China and Europe, we managed to transport masks on first available cargo trains departing from Wuhan, as soon as the city has been re-opened, achieving a transit time of 3 weeks from origin to destination.'

Sebastian Danz from the Board of NOBAMED, comments: 'In the beginning, we were skeptical of the plan to ship such products by #Rail. However, DHL Global Forwarding has shown that Rail is a great alternative for such shipments. Proactive communication of the DHL team gave us peace of mind and confidence in being in good hands.' This solution was implemented jointly with our partner DBO Bahnoperator GmbH from Berlin.

#dhlglobalforwarding # #logistics #cargo #firedup #ready2go



86

Gefällt mir · Kommentar · Teilen

„Mask“ mission accomplished: DHL Global Forwarding bringt erfolgreich in kurzer Zeit über 2 Millionen Schutzmasken per Schiene aus Wuhan, China

Im Rahmen des aktuellen hohen Bedarfs an Schutzmasken in Europa, realisiert die DHL Global Forwarding erfolgreich Transporte von Schutzmasken aus China nach Europa über die Schiene. Flexibilität, Schnelligkeit und Zuverlässigkeit ist gefordert. Im Auftrag der NOBAMED Paul Danz AG aus Wetter/Ruhr wurde innerhalb weniger Tage ein Konzept erarbeitet, um volle Containerladungen Schutzmasken aus Wuhan, China nach Deutschland per Bahntransport zu transportieren. „Eine besondere Herausforderung dabei war es, dass die Container in dem Zeitraum in Wuhan beladen wurden, als die dortigen Quarantäne Maßnahmen zurückgefahren wurden. Es bestand

somit eine hohe Unsicherheit welche Leistungen vor Ort möglich waren.“, so Max Siep Head of Business Development China Rail bei DHL Global Forwarding. „Mit unserem gut ausgebauten Netzwerk in China und Europa verknüpft mit leistungsfähigen Schienenverbindungen nach Europa gelang es uns, die logistischen und zolltechnischen Anforderungen zu erfüllen, und die Transporte mit der ersten wieder verfügbaren Abfahrt ab Wuhan nach Deutschland zu realisieren und innerhalb von 3 Wochen vom Abgangsort zum Zielort zu bringen“ Sebastian Danz Vorstandsvorsitzender von NOBAMED zeigt sich erfreut über die erfolgreiche Umsetzung und rasche Abstimmung. „Wir waren zu Beginn skeptisch, ob es tatsächlich gelingen würde diese aktuell hoch sensiblen Transporte per Schiene umzusetzen. DHL hat bewiesen, dass die Schiene auch für solche kritischen Transporte eine hervorragende Alternative ist. Gerade die proaktive Abwicklung gab uns ein gutes Gefühl das wir in guten Händen sind“. Umgesetzt hat DHL die Transporte gemeinsam mit der DBO Bahnoperator GmbH aus Berlin einer der Partner von DHL im Bereich der Schienenverkehre von Asien nach Europa. Weitere Transporte sind aktuell in Umsetzung, hier setzt DHL neben dem Luft, See und Schienentransport auch LKW Transporte ein.

Original Text: <https://www.linkedin.com/feed/update/urn:li:activity:6664062173704138752>